



El Vicepresidente 1º de la Legislatura y precandidato a Jefe de Gobierno, Cristian Ritondo, visitó el barrio Juan XXIII, en Parque Chacabuco, donde presenció junto al Ministro de Desarrollo Urbano porteño, Daniel Chaín, el comienzo de las obras de la calle Juan XXIII, que posibilitará el acceso de vehículos al barrio.

Al llegar al lugar, Ritondo fue recibido por el Ministro Chaín, la diputada de la Ciudad, Raquel Herrero, representantes de la Comuna 7, que corresponde a los barrios de Parque Chacabuco y Flores, e integrantes del Centro Integral Comunitario Juan XIII. El padre Carlos Bouzón, de la Parroquia San Saturnino, quien recibió a Ritondo la semana pasada en una recorrida por la comuna, también asistió para bendecir a los presentes.

"Esta es una obra de ustedes, los vecinos. Era un compromiso que tomó la comuna, y por su intermedio la ciudad, una deuda que la misma tenía desde hace muchos años", afirmó Ritondo, respecto a las obras que dieron comienzo a la apertura de la calle Juan XXIII, en el barrio del mismo nombre, primer asentamiento porteño recuperado por la gestión de Mauricio Macri como Jefe de Gobierno.

En tanto, el Ministro de Desarrollo Urbano, Daniel Chaín, resaltó que "la infraestructura está dispuesta y en condiciones para comenzar la calle", que, según detalló "quedarán concluidas a fines de febrero próximo".

La diputada Herrero destacó su orgullo por iniciar "estas obras tan necesarias para mi barrio, mi comuna. Felicito a las autoridades que llevaron adelante esto, pero más que nada, a la militancia, lo que caracteriza a los vecinos de la Comuna 7".